



Este domingo la Argentina se consagró campeón mundial de fútbol y miles de fanáticos se concentraron en el centro porteño. Ya de noche, el Obelisco volvió a mostrar un mapping celeste y blanco: "Gracias Selección", fue uno de los mensajes proyectados sobre el monumento emblemático de la Ciudad.

A lo largo de todo el Mundial, el Obelisco se vistió de gala para alentar a la Selección en la previa de cada partido, con un mapping especialmente diseñado por el artista Nicolás Bernaudo.

Tras el esperado grito de campeón, no podía ser la excepción. Sobre el monumento se proyectaron imágenes de Lionel Messi levantando la Copa en el estadio Lusail, fotos del plantel y un reconocimiento especial para el DT, Lionel Scaloni, conductor de "La Scaloneta".

Tras el penal convertido por Gonzalo Montiel, que le dio el tercer título mundial a la Selección, las calles de la Ciudad se colmaron de hinchas. El epicentro de los festejos fue el Obelisco, aunque la convocatoria fue tan grande que el público ocupó la totalidad de la avenida 9 de Julio, de punta a punta.

Hubo banderas, bombos y hasta una camiseta gigante desplegada sobre la fachada del Teatro Colón. El jefe de Gobierno, Horacio Rodríguez Larreta, compartió una impactante imagen panorámica. "TREMENDA FOTO!!! Tremendos festejos los de hoy. VAMOS ARGENTINA. Qué orgullo nuestra ciudad, qué orgullo ser argentino!!!", celebró en su cuenta de Twitter.